

DOMINGO
ESPECIAL

DÍA DE LAS RELACIONES HUMANAS
INTRODUCCIÓN AL SERMÓN



Nuestros corazones,
nuestras mentes y nuestras puertas están siempre abiertas

La gente de la Iglesia Metodista Unida

DÍA DE LAS RELACIONES HUMANAS

INTRODUCCIÓN AL SERMÓN



Esta introducción al sermón forma parte del kit para pastores y líderes del Día de las Relaciones Humanas y está relacionado con el tema “Restaurar la comunidad”. Puede adaptarse a su contexto e integrarse en su culto con los demás materiales del kit.

“**D**esde su llegada alrededor de 1619, los africanos se habían resistido ilegalmente a la esclavitud legal. Por lo tanto, habían sido marcados desde el principio como criminales”, escribe Ibram X Kendi en “Stamped from the Beginning: La historia definitiva de las ideas racistas en Estados Unidos”.

En el fin de semana del Día de Martin Luther King, recordamos que la opresión y la desigualdad han sido selladas legalmente por los seres humanos desde el principio, no sólo en Estados Unidos, sino a través de los textos bíblicos como el libro de Éxodo, y hoy en Isaías, cuando el profeta proclama la Palabra del Señor a los israelitas en el exilio.

El profeta nos invita a la liberación recordando la huella de Dios en nuestras propias almas amadas y reconociendo la imagen de Dios que está estampada en cada persona que encontramos. “El Señor me llamó antes de que naciera, en el vientre de mi madre

pronunció mi nombre” (49:1).

Dios se muestra en Jesús, impreso con el Amor Divino. Jesús nos libera de los grilletes que nos impiden relacionarnos plenamente con Dios y con los demás.

Dios se presenta una y otra vez, recordándonos el amor que nos ha inculcado y que podemos compartir con los demás. No necesitamos vivir con etiquetas humanas que nos separan e infunden miedo.

Dios nos muestra el camino para navegar por los sistemas injustos reuniéndonos en comunidad. Cuando las relaciones comunitarias se han visto interrumpidas, el Espíritu nos mueve a la restauración. Esta restauración de la comunidad no consiste en “volver a las andanzas”, sino en restaurar las relaciones para que reflejen el amor perfecto de Dios por nosotros. Esa huella divina original se hace más nítida a medida que empezamos a superar nuestros propios deseos y nuestro aislamiento y pasamos a un modelo de comunidad cooperativa.



Nuestros corazones,
nuestras mentes y nuestras puertas están siempre abiertas

La gente de la Iglesia Metodista Unida

DÍA DE LAS RELACIONES HUMANAS INTRODUCCIÓN AL SERMÓN



El profeta Isaías subraya que es en la comunidad restaurada donde encontramos la salvación. Somos redimidos de las peores partes de nosotros mismos porque vemos la humanidad en nuestros vecinos.

Nuestras ofrendas restauran las comunidades con subvenciones que responden a los delincuentes juveniles no violentos mediante la educación, la defensa o la formación y el desarrollo del liderazgo.

Eso es parte de lo que trata el Día de las Relaciones Humanas con la Iglesia Metodista Unida. Restaurar el sentido de comunidad entre nosotros para que Dios brille a través de cada uno de nosotros.

(El/la predicador/a puede compartir una historia de un ministerio de servicio comunitario local aquí)

La Iglesia Metodista Unida está pasando por un momento difícil. Muchos sienten que están en el exilio. Pero en días como hoy, participamos de las promesas de Dios. Como denominación, nos reunimos desde lejos y cerca como “una luz para las naciones”. Nuestras ofrendas se convierten en algo más que la suma de sus partes cuando se unen a las ofrendas de otras iglesias para transformar y restaurar comunidades.

**NUESTRAS OFRENDAS
SE CONVIERTEN EN
ALGO MÁS QUE LA
SUMA DE SUS PARTES
CUANDO SE UNEN
A LAS OFRENDAS
DE OTRAS IGLESIAS
PARA TRANSFORMAR
Y RESTAURAR
COMUNIDADES.**

Nuestras ofrendas restauran las comunidades apoyando a organizaciones y congregaciones que luchan contra las injusticias económicas, raciales y sociales.

Nuestras ofrendas restauran las comunidades con subvenciones a congregaciones raciales, étnicas y multiculturales para que contraten a promotores comunitarios que capaciten a los más desfavorecidos.

El exilio y la separación no son el final de la historia. Isaías nos asegura que la luz que compartimos expone el amor de Dios por todos. Hoy se nos invita a esa asociación con Dios que es nuestra fuerza.



Nuestros corazones,
nuestras mentes y nuestras puertas están siempre abiertas

La gente de la Iglesia Metodista Unida